



D. FERNANDO BELTRÁN MARTÍNEZ
DELEGADO DEL GOBIERNO EN ARAGÓN

Estimado Delegado:

En el día de hoy he mandado sendas cartas a los ministros de Interior y de Juventud e Infancia. El motivo de éstas no es otro que trasladarles una iniciativa que busca mejorar la protección y seguridad de menores y profesionales del ámbito de la reforma juvenil y protección de menores. Unos profesionales que reclaman mejorar la coordinación con las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, competencia que en el ámbito de nuestra Comunidad Autónoma le implica directamente.

Este hecho seguro que no le es ajeno y se lo ha podido trasladar el Subdelegado del Gobierno de España en Huesca, quien hace pocos días mantuvo una reunión con representantes sindicales de estos profesionales y se comprometió a determinadas actuaciones. Todo ello sin estar nadie del organismo competente y responsable de los centros: el Instituto Aragonés de Servicios Sociales.

La propuesta que le hemos transmitido a los ministros es que puedan reconocerse a los trabajadores de menores como vulnerable y poder encontrarse dentro de los supuestos del botón «SOS» de la aplicación AlertCops. Una medida que permitiría la posibilidad de contar con una herramienta de alerta directa a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado ante determinadas contingencias, contribuyendo a reforzar la seguridad tanto de los profesionales que trabajan en los centros de protección como de los menores a su cargo y resultar además una garantía de protección en situaciones de riesgo, permitiendo reducir el tiempo de respuesta ante situaciones de emergencia.



No tengo ninguna duda que el Gobierno de Aragón encontrará su apoyo en esta iniciativa a juzgar por la implicación de la Delegación del Gobierno en Aragón en las inquietudes que trasladan los profesionales en relación a la seguridad de centros y trabajadores del Sistema de Protección a la Infancia en Aragón.

Aprovecho esta comunicación para recordarle que en la reunión que mantuvimos en las instalaciones del Departamento de Bienestar Social y Familia el pasado 3 de marzo para abordar cuestiones relativas a menores migrantes sin referentes familiares se comprometió a convocar la mesa de trabajo interinstitucional de atención a niños y adolescentes migrantes no acompañados. Desde el Gobierno de Aragón consideramos importante que se convoque esta mesa cuanto antes.

Agradeciendo de antemano su atención a esta solicitud, y quedando a su disposición para cualquier aclaración o colaboración que estime oportuna, le saludo atentamente.

FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE
CONSEJERA DE BIENESTAR SOCIAL Y FAMILIA
Carmen María Susín Gabarre